

PERS

Komsos Babinsa Pringsurat Dengan Peternak Burung Poci

Achmad yonathan alexander - PEMATANGBANDAR.PERS.CO.ID

May 25, 2022 - 21:00



Babinsa Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung Sertu Muchtadiri melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga yang mempunyai usaha peternakan burung poci di Dusun Banjaran Desa Klepu Kecamatan Pringsurat Kabupaten Temanggung. Minggu, Rabu (25/05/22).

TEMANGGUNG - Babinsa Koramil 10/Pringsurat Kodim 0706/Temanggung Sertu Muchtadiri melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga yang mempunyai usaha peternakan burung poci di Dusun Banjaran Desa Klepu Kecamatan Pringsurat Kabupaten Temanggung.Minggu, Rabu (25/05/22).

Kegiatan Komsos ini dilakukan Babinsa dalam rangka menjalin tali silaturahmi dengan Warga Desa Binaanya supaya lebih dekat dengan Warganya.selain itu untuk belajar beternak Burung jenis Poci.

"Kami sengaja melakukan ini supaya lebih dekat dengan warga kami sambil belajar tata cara beternak Burung khususnya jenis Poci ini yang nantinya ilmu itu bisa kami terapkan di masa setelah kami pensiun dari Dinas Militer, "terang Babinsa.



Bapak Afif (45) Warga Dusun Banjaran Rt 04 RW 07 Desa Klepu selaku peternak Burung Poci dengan sabar menjelaskan tata cara beternak burung bahwa beternak burung Poci tidaklah sulit karena tidak membutuhkan lahan yang luas bahkan bisa di kembangbiakkan didalam rumah, selain itu juga tidak membutuhkan modal yang besar.

"Mengapa kami memilih beternak Burung Poci, karena ternak Burung ini tidaklah sulit, bisa dikembangbiakkan di rumah dan tidak membutuhkan modal yang terlalu besar.Jadi cocok sekali kalau untuk Bapak Babinsa yang ingin mengembakbiakkan jenis Burung Poci ini mengingat kegiatan beliau di kantorpun juga pasti sangat padat, "ucap Bapak Afif.

"Sembari bercanda Bapak Afif berharap semoga silaturahmi ini dapat terus terjalin dan Bapak Babinsa bisa sukses dan kami bisa menjadi saudara lantaran Burung Poci",Pungkasnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706